13/10/2024 Audiencia: \$365.876 Tirada: \$1.034.400 Difusión:

12.600 4.200 4.200 \$1.034.400 Ocupación: 35,37%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



A NIVEL NACIONAL

Magisterio espera la propuesta que entrega mañana el Gobierno

En relación a la deuda histórica. Son más de 40 años de docentes jubilados que aún esperan una solución.

CURICÓ. En un acontecimiento nacional se ha transformado el anuncio ministerial que señala que este lunes 14 de octubre, el Gobierno entregará al profesorado de Chile una propuesta de reparación de la deuda histórica, que ya había adelantado el Ministro de Educación a fines de septiembre, al directorio nacional del gremio docente.

La larga espera por la solución de la deuda histórica, ha ido creando diversas expectativas en cuanto al monto, plazo y forma de pago. Sin embargo, hay coincidencia en que el plazo debiera ser el más breve y que el monto represente el mejor esfuerzo que el país pueda hacer en bien de la justicia y del sacrificado gremio de los profe-



Secretario regional del Colegio de Profesores, Patricio Escobar, informó que este lunes podría haber solución a la

sido líderes en la contienda por el pago o reparación de la deuda histórica. Esta semana se quebró el tiempo material y terrenal de una excelsa dirigente nuestra, Patricia Jimena Rojas (Q.E.P.D.) Ella fue una incansable dirigente por esta y otras banderas", destacó el dirigente de los docentes de la Región del Maule.

Patricio Escobar terminó expresando que para que no sigan yéndose otros dirigentes, con la frustración de otra meta no alcanzada, es necesario que el Gobierno envíe pronto el proyecto y que los congresales lo aprueben, solicitando que todos hagan el mayor esfuerzo para que la cifra sea, sino gigantesca, al menos, interesante y llegue pronto a los afectados.

DIRIGENTE REGIONAL

"No tenemos 43 años más para seguir esperando, los plazos humanos no son eternos y las necesidades de muchos docentes jubilados son urgentes y esenciales", aseguró a diario La Prensa, Patricio Escobar González, secretario general del directorio regional del Maule del Colegio de Profesores de Chile. El dirigente agregó que lo que resulta verdadero dolorosamente es que "los pobres no pueden esperar", como lo expresó el Papa Juan Pablo II, cuando visitara Chile.

Hay que reconocer que en diversas oportunidades se ha conversado con profesores afectados por esta larga deuda y en su gran mayoría han manifestado que solo quieren alguna compensación, que después de tantos años de esperanzas no alcanzadas, no esperan un monto alto. Además, dicen, ya no tienen el ánimo de ayer para seguir luchando. Que solo esperan una compensación en el plazo más breve.

MANOS VACÍAS

"Quienes hemos estado por décadas reclamado en forma activa, primero el pago y después la compensación, entendemos esa actitud y nos parece realista. iCuántos gobiernos y políticos nos ilusionaron y al final, nada concretaron! No me gustaría seguir viendo irse con las manos vacías a colegas que han